

Sérail : mouvements de masques

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Domaine public**

Band (Jahr): - **(1980)**

Heft 539

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-1022321>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Mouvements de masques

Au Conseil national, le groupe UDC déclenche, par une interpellation urgente, un discours-fleuve du conseiller fédéral Pierre Aubert à propos de la mise à la retraite anticipée du radical Weitnauer, — d'où il résulte que son remplacement par Raymond Probst représentera pour la Confédération des frais supplémentaires de l'ordre de Fr. 26 000.—. Aux PTT, le président sortant de la direction générale, le démocrate-chrétien Markus Redli consacre l'essentiel de ses forces à barrer la route au socialiste Guido Nobel, directeur général chargé de la poste, qui devrait normalement lui succéder. A la SSR, la paralysie est quasi totale dans l'attente de l'annonce faite aux gens de micro et de caméra, qui se demandent depuis des mois quel Suisse alémanique modéré mais dynamique (?) pourrait bien venir remplacer le redoutable latin Stelio Molo à la tête des mass-media électriques helvétiques.

Ainsi, pendant que la troisième crise du pétrole se prépare du côté du Golfe persique, pendant que la télématique s'installe et la télévision par satellites se met en place par la grâce de techniciens sans arrière-pensées, pendant que le monopole des ondes SSR vient irrévocablement à terme, ces messieurs de la politique étrangère, de la poste universelle et de la radio-télévision s'intéressent à des affaires de personnes. Les concierges sont à l'œuvre.

D'aucuns diront que tout cela va bien dans le sens de la personnalisation du pouvoir, du vedettariat politique, de l'Etat-spectacle au sens de Roger-Gérard Schwarzenberg. Il n'empêche que les rivalités de personnes ne sont le plus souvent que de pauvres batailles de quidams. On consacre énormément d'énergie à commenter ces mouvements de masques, comme s'ils recouvreraient des idées, comme si leur affrontement avait un contenu idéologique significatif.



Pro Tell: «Citoyen suisse, ne te laisse pas désarmer!»